

Ricardo Arjona finalizo la gira Circo Soledad en Guatemala

Escrito por webmaster

Jueves, 08 de Noviembre de 2018 23:59 -



Los últimos conciertos de Ricardo Arjona para finalizar la gira de Circo Soledad hizo cantar a todo pulmón dos a su público dos veces, porque el guatemalteco realizo dos conciertos con un lleno total el sábado y domingo.

Como parte de la gira Circo Soledad Ricardo Arjona con su show hizo retroceder el tiempo a las y los seguidores de las canciones que en muchos países son parte de las historias de las personas, el cantautor dijo: "Me encanta estar acá, me encanta volver, me encanta que estén ahí, me encanta que se enteren que esta noche me siento más identificado que en cualquier otra oportunidad"

Las canciones de sus últimos conciertos

Realmente no estoy tan solo, Hasta que la muerte los separe, Desnuda, y la Historia de taxi, El cielo y Duele, fueron parte de las muchas canciones que coreaban los fans y como ya es costumbre para el final "Mujeres"